

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう！

地本家族組合の再建へ。

天台地区は千葉の中心に位置し、**勤労組合員60**世帯をかかえ、地本の家族組合活動の中心となるべき重要な地域である。そこにおける家族組合の結成は、地本家族組合再建＝総決起体制確立にむけて大きな展望を切り拓くものである。この日の家族懇談会には地本から**岡川委員長**、**中野書記長**はじめ三名の執行委員、該当各支部からそれぞれ結成準備担当者が参加し、**反対同盟婦人行動隊**の郡司とめさんもかけつけられ**26**家族が結集して、盛況のうちに開催された。

懇談会は岡川委員長と郡司さんから激励のあいさつを受け、若干の討論のあと、各棟毎に分散して懇談し、各棟毎に幹事を選出し全体で確認して、成功裏に終了した。

天台地区的経験を宮崎(シガ)・小仲台(シダ)宿舎地区へ拡大し、既に軌

勤労内一部反動分子・革マルによる組織破壊攻撃粉碎・勤労の階級的組合民主主義確立にむけた闘いに全組合員が決起してゐるとき一月九日青行隊の結成にひきづれ一月一四日「千葉市天台地区動き一月一四日「千葉市天台地区勤労家族懇談会（結成集会）」が開催され、地本家族組合の再建・家族ぐるみの総決起体制にむけた一大歩が勝ちとられた。

地本家族組合の再建は、かねてからの懸案であり、とりわけ千葉周辺支部は組合員が全県下に散在するため、支部単位の家族組合結成が困難視され、それが隘路となつて地本家族組合が再建されず今日に到つたものである。

家族・組合員統ぐるみの
国争体制を！

道にのつて活動を続けている勝浦・成田支部に続き全支部で家族組合結成にむけ奮闘しよう！

反対同盟婦人行動隊・郡司 や人の激励のあいさつ

「天の半方は女性が支えていい。お父さん達の圖いだけでは世の中は本当によくならない。困難に直面すればする程、家族の決意が重要となる。奥いが人間を窮える。決意すれば女性でも機動隊に立ち向つことができる。」

三里塚闘争の多くは、お国のために戦争にかり出され、敗戦後入植し、やつとの思ひで百姓のやめる土地を作りあげたところへ、空港を作るかう立ち退けと言われた。『廢港』をかうどる以外、三里塚の生きる道はない。

情勢が切迫すればする程、敵は、ア別訪問その他、家族の刃口頭一を狙ってくる。その時にそ女性の力が向われる。ともにがんばりまーよう。」

反対同盟婦人行動隊・都司
さんのおいせつ

天の半分は女性が支えていた。お父さん達の面だけ
の中には本当によくない。困難に直面すればする程
本意が重要なのは、圓一が人間を殺さる。決意すれば女
性行動隊に立ち回り一直到である。

三里塚農民の多くは、お國のために戦争にかり出され
被捕し、やゝとの間に而辻姓のやさしい士官を作りあげた
空港を作るから立ち退けと言われた。『廢港』をかち
外、三里塚の生きる道はない。

相撲が切迫すればする程、敵は、や別訪向その他、家族
圆一を狙って来る。その時に女性の力が問われる。
こもにがんばらねーよ。」

「現下の厳しい状況の中でも家族組合の進化は絶対に欠かせない。組合員、家族の生計を守るために、春園や労働条件を守る面にせむれど、年金や保険制度なども確立しておらず、依然として困らなければならぬのである。

千葉日本全国に先がけて家族組合を結成した歴史があるが、近年増加している。

川崎市・八戸市・福井市、組織問題を中心として千葉日本が発し、全国へと波及していったのであるが、株式会社のみで団結が可能だ。」

1.16 団結旗ひらきを成功させよう

とき・13時 ところ・労働者福祉センター

オ1部 あいさつ (自衛隊三等空曹)
• 講演「有事立法とは何か」…小西 誠氏

• 基調報告 ……中野 洋 書記長
• 各支部決意表明

オ2部

• 各界連帯のあいさつ

• アトラクション ……各支部サークル等

• 団結 ガンバロー！

1400組合員・家族の鉄の団結を！

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！